



語り合う西の京病院理事長の高比康臣氏、薬師寺管主の加藤朝胤師、奈良新聞社社長の田中篤則(右から)

12年の年月かけ
白鳳の塔が再び
解体修理がほどなく完了します。
そうですね。東塔は伽藍
(がらん)の中で唯一、130
年前の白鳳時代の姿を今に伝える
建物です。48万円になります。毎
年誰かが欠かさずお参りされ、
願されているわけです。平成21年
から全面的な解体修理に着手し、
作業を進めてきました。解体修理
は、「安心」と「信頼」をキーワード
としています。

—薬師寺東塔の工事の覆いが外
れ、西ノ京の風景が変わりました。
解体修理がほどなく完了します。
そうですね。東塔は伽藍
(がらん)の中で唯一、130
年前の白鳳時代の姿を今に伝える
建物です。48万円になります。毎
年誰かが欠かさずお参りされ、
願されているわけです。平成21年
から全面的な解体修理に着手し、
作業を進めてきました。解体修理
は、「安心」と「信頼」をキーワード
としています。

白鳳の塔が再び

解体修理がほどなく完了します。

そうですね。東塔は伽藍

(がらん)の中で唯一、130

年前の白鳳時代の姿を今に伝える

建物です。

48万円になります。

毎年誰かが欠かさずお参りされ、
願されているわけです。

平成21年

から全面的な解体修理に着手し、
作業を進めてきました。

解体修理は、「安心」と「信頼」を

キーワードとしています。

未来の癒やし

古代と現代の薬師が語る

薬師寺 × 西の京病院

奈良市西ノ京には二つの薬師がある。薬師如来は衆生の病苦を救い、無明の病を治す法薬を与える医薬の仏である。薬師寺は680年に藤原京で創建され、8世紀初頭に現在の奈良市西ノ京町に移転した。それから1300年の時を経て、薬師寺に近い同市大和町に医療法人康仁会が西の京病院を開院した。同病院は248床の病床を有する中規模病院であるが、「富士山構想」により最高の技術と最新の設備を有することも、地域包括ケアシステムとのつどった医療介護連携により一人一人の患者を生涯にわたって見守っていく総合医療を実践しており、メディカルプラザ薬師西の京は、名実ともに薬師の流れをつないでいる。薬師寺では東塔の解体修理が間もなく完成するなど、古代と現代の薬師の最新の出来事にスポットを当てる。未来の癒やしのあるべき姿について、薬師寺管主・加藤朝胤師と医療法人康仁会西の京病院理事長・高比康臣先生に語り合っていただいた。

(聞き手は田中篤則・奈良新聞社代表取締役社長)

理にあたっては、直接作業に携わつていただいた方からお写経を奉納していただいた方まで全国から約5万人の方のご協力をいただきました。仕事が増えることをいとまもなく修理が完了しますので、東塔大修理落慶法要を営む予定です。

—薬師寺の東塔の工事の覆いが外され、西ノ京の風景が変わりました。解体修理がほどなく完了します。そうですね。東塔は伽藍

(がらん)の中で唯一、130年前の白鳳時代の姿を今に伝える建物です。48万円になります。毎年誰かが欠かさずお参りされ、願されているわけです。平成21年から全面的な解体修理に着手しました。PETは、「安心」と「信頼」をキーワードとしています。

—西ノ京に開院

—その薬師寺の近くに西の京病院があるわけですが、その歩みについてうかがいたいと思います。

—西ノ京の病院は、昭和61年に開院しました。康仁会の基本理念

念は「安心」と「信頼」をキーワード

としています。

—西ノ京の地での癒やしについて

—薬師寺は私たちは、西の京病院を決意したのは35歳の時でした。西ノ京辺の土地を求め、38歳の時にオーブンしました。その間に毎日薬師寺のそばを通ったのですが、西の京病院は、昭和61年に開院しました。康仁会の基本理念は「安心」と「信頼」をキーワードとしています。

—西ノ京の地での癒やしについて

—西ノ京